

UPNVJ Lakukan Kerja Sama dengan University of Poitiers France dalam Program Erasmus+ International Lecturer Mobility 2025

Monday, 20 January 2025 13:03 WIB



HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) berpartisipasi dalam program Erasmus+ *International Lecturer Mobility 2025* yang diselenggarakan pada tanggal 13 - 25 Januari 2025. Pada kali ini, Assoc. Prof Marc Pourroy dari University of Poitiers France berkesempatan untuk mengunjungi, mengajar, dan berdiskusi dengan para peneliti, dosen, akademisi serta mahasiswa UPNVJ.

Dalam wawancara yang dilakukan pada tanggal 15 Januari 2025 lalu, Prof. Marc menyampaikan pandangannya terkait program ini dan berbagai hal menarik lainnya. Prof. Marc mengatakan bahwa ia terkesan dengan mahasiswa UPNVJ. Saat ia menyampaikan materi didalam kelas, seluruh mahasiswa/i UPNVJ mendengarkan dengan aktif, berinteraksi, dan menanyakan berbagai pertanyaan. Ia mengatakan bahwa seluruh mahasiswa/i sangat serius dan memiliki rasa ingin tahu yang tinggi sehingga Prof. Marc terkesan dengan mahasiswa/i UPNVJ. Prof. Marc juga berkesempatan melihat banyak mahasiswa yang merayakan selesainya studi mereka, ia mengapresiasi bagaimana mahasiswa merayakan dan menghargai pencapaian kelulusan akademik mereka karena menurut dia itu adalah hal yang unik dan berbeda dari universitas dia.

Prof. Marc mengatakan dalam dalam rangka program ini dapat mendorong mahasiswa untuk mengeksplorasi peluang di internasional adalah dengan adanya pertukaran dosen dari UPNVJ dan dari University of Poitiers yang dapat membawa pengetahuan dan pengalaman dari masing-masing negara dan universitas sehingga kedua pihak bisa saling tahu. Pengetahuan ini kemudian akan membawa kepada rasa ingin tahu dan mendorong mahasiswa untuk mengeksplorasi peluang di dunia internasional.



Export tanggal : Monday, 20 January 2025 Pukul 20:14:35 WIB.

Exported dari [<https://upnj.ac.id/id/berita/2025/01/upnj-lakukan-kerja-sama-dengan-university-of-poitiers-france-dalam-program-erasmus-international-lecturer-mobility-2025.html>]
